



Pouvoir se soigner

« Accéder aux soins médicaux », droit reconnu dans la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme (Article 25) est de plus en plus souvent **foulé aux pieds** :

En France, 30% des personnes ne peuvent accéder aux soins ;
15 millions de personnes sont sans médecin traitant.

L'une des causes bien connues est « **la désertification médicale** », fruit de politiques suicidaires en matière de formation des jeunes, de l'installation anarchique des médecins, de la casse de l'hôpital public.

La Seine-et-Marne, « désert parmi les déserts », l'un des tout derniers départements de France en matière de densité médicale, est très durement touchée par ce phénomène.

Mais les **renoncements aux soins pour raison financière, autre cause majeure, ne cessent de s'accroître**.

En cause : **les dépassements d'honoraires, les déremboursements, l'accroissement des franchises justifiés par un présumé déficit de la Sécurité Sociale.**

Il y a 80 ans, en 1945, à l'initiative du Conseil National de la Résistance et dans une France dévastée par la guerre, naissait la Sécurité Sociale destinée notamment à permettre à chacune et chacun de se soigner sans discrimination financière.

Seule protection universelle, la Sécurité Sociale est attaquée de toutes parts au profit de « complémentaires santé et prévoyance », de plus en plus chères, investies par des financiers dont la rentabilité est le principal souci. Elles excluent de fait une large part de la population (retraités qui ne peuvent pas les payer, chômeurs, indépendants, autoentrepreneurs, etc.).

La Sécurité Sociale est notre bien commun... un bien qui doit être défendu !

Fêtons ensemble son 80^{ème} anniversaire

le vendredi 10 octobre 2025 à 20 heures
au cinéma de la Ferme du Buisson à Noisiel
avec la projection du film de Gilles PERRET

« La Sociale »

La projection sera suivie d'un débat animé par Bernard Teper du réseau Education Populaire.

Entrée gratuite - Venez nombreux